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平成２２年度第２回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２２年５月１２日（水）１３：３０～１４：０５

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 吉村学長（議長），對馬，吉岡，井上，熊田，池村，西田，大好，茆原，

中村，小川，笠原，四反田，河谷，浅沼，砂子田，泰松各評議員

欠席者 本橋，濱田評議員

陪 席 後藤理事

監 事 渡部，小林各監事

議 事

１．平成２２年度第１回教育研究評議会議事要旨の確認

第１回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）平成２１事業年度に係る業務の実績及び中期目標期間に係る業務の実績に関する

報告書（案）について

熊田学長特別補佐から資料により説明があった。

なお，部局持ち帰りとして意見等を５月１８日までに意見を評価課へ提出する

ことが了承された。

（２）平成２３年度概算要求について

学長から資料により説明があり，文部科学省への要求等今後の対応については，

学長一任とすることが了承された。

３．報告事項

（１）平成２３年度入学者選抜日程について

吉岡理事から資料により報告があった。

（２）産学連携推進機構客員教授について

井上理事から，俳優の浅利香津代氏を５月１日付けで産学連携推進機構の非常

勤講師に採用し，客員教授の称号を授与したことの報告があった。

（３）安全保障輸出管理セミナーについて

井上理事から席上配付資料によりセミナー開催の報告と，多数の参加について

の要請があった。

（４）ＩＡＥＡ（国際原子力機関）による査察について

井上理事から，４月２６日にＩＡＥＡの査察が行われ，特に指摘事項がなかっ

たことの報告があった。また，同理事から，今後も核燃料物質及び核原料物質の
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適正な管理に努めてもらいたい旨の発言があった。

（５）キャンパスクリーンデー及び環境美化月間について

後藤理事から資料により報告があった。

（６）平成２２年度北東北国立３大学連携推進会議等委員について

對馬理事から資料により報告があった。

（７）東京サテライト月間業務報告について

学長から資料により報告があった。

（８）大学主催による懇談会・講演会等について

学長から資料により報告があった。

４．その他

○ 学長から，６月５日に国際資源学教育研究センターの設置記念式典を行うことの

報告があった。

○ 学長から席上配付資料により学長補佐の発令について報告があった。

○ 吉岡理事から，学生による自動車の近隣地への駐車について苦情があり，各学部

において学生に指導願いたい旨の発言があった。

○ 次回教育研究評議会は，６月９日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


